



Die Weidlinger Firma Biotop ist seit nunmehr 35 Jahren weltweiter Spitzenreiter bei der Realisierung von naturbelassenen Schwimmteichen und Pools.
Foto: Biotop

Erfolg trotz Corona

Naturpools | Die Firma Biotop feiert ihr 35-jähriges Jubiläum und erweitert ihren Standort. Die Erfolgsgeschichte des Weidlinger Unternehmens beruht auf der Verbundenheit mit der Natur.

WEIDLING | In seiner 35-jährigen Geschichte hat sich Biotop zum weltweiten Marktführer für Naturpools und Schwimmteiche entwickelt. 1985 von Peter Petrich gegründet, hat das Unternehmen mit seinen 90 internationalen Partnern bis heute rund 7.000 Badeanlagen errichtet. Für 2020 erwartet Biotop einen Rekordumsatz.

Der Naturpool-Spezialist expandiert am Standort Weidling und investiert rund eine Million Euro in Infrastrukturen. Außerdem sucht das Unternehmen Facharbeitskräfte für Produktion und Technik.

„Trotz Corona wird unser Jubiläumsjahr eines der erfolgreichsten in unserer Firmengeschichte werden. Hintergrund ist, dass die Menschen aktuell lieber zu Hause bleiben, statt zu reisen, und somit mehr denn je in ihr eigenes Urlaubsparadies im Garten investieren“, erklärt

Peter Petrich, Gründer und Geschäftsführer von Biotop.

Vom Schwimmteich zum Designer-Naturpool

Von Anfang an hat sich Petrich zur Aufgabe gemacht, das Schwimmen im naturbelassenen Wasser neu zu definieren. Mit seiner Idee des ökologischen Naturpools ist Biotop heute Marktführer. „Früher hatten

„Heute bieten wir naturnahes Badevergnügen mit garantiert kristallklarem Wasser.“

Peter Petrich, Geschäftsführer von Biotop

Kunden die Wahl zwischen einem oft trüben Schwimmteich und einem Chlorpool. Heute bieten wir naturnahes Badevergnügen mit garantiert kristallklarem Wasser“, ist Petrich stolz.

Im Lauf der Jahre entwickelte sich Biotop kontinuierlich weiter, errichtete neben privaten Naturpools auch öffentliche Anlagen und gewann neue Partner im Ausland. Im Jahr 2000 zählte Biotop den eintausendsten Schwimmteich.

Die Idee, den Schwimmteich in Privatgärten zu bringen, schreibt weiterhin Erfolgsgeschichte. Projekte auf den Male-

diven oder in Ägypten zeigen, dass das Biotop-System sogar in heißen Klimazonen funktioniert.



Peter Petrich, Gründer und Geschäftsführer von Biotop, hat mit seiner Firma eine Erfolgsgeschichte geschrieben, die auch in Krisenzeiten von Kontinuität zeugt.

Foto: Biotop